Pessac : des brebis pour gérer les jardins familiaux en éco-pâturage

Lecture 1 min

Accueil • Gironde • Pessac



A peine descendues du camion, les huit brebis se sont mises au travail. Crédit photo : M. S.-L.

Par Michel Soulé-Limendoux Publié le 16/04/2023 à 11h29 Mis à jour le 16/04/2023 à 12h25

Au bout de l'allée des jardins familiaux du Pontet, à Pessac, jeudi 13 avril en matinée sous une pluie fine, huit brebis landaises ont été accueillies, ayant comme mission l'entretien des espaces verts herbeux clôturés qui ceignent sur un peu plus d'un hectare le site des jardins familiaux du Soleil.

Franck Raynal, maire de la commune, Laurent Desplat, conseiller municipal aux espaces verts et forestiers, étaient accompagnés par Jeanne de Lignerolles et Raphaël Aïcaguer, chargés de mission au Conservatoire des races d'Aquitaine. Avec divers responsables, ils ont assisté au déploiement au milieu d'une herbe grasse et haute des huit ovins mis en appétit.

En effet, la Ville de Pessac et Bordeaux Métropole, accompagnés par le Conservatoire des races d'Aquitaine, ont choisi de changer le mode d'entretien des espaces prairiaux autour des jardins du Pontet en les faisant pâturer par des brebis. « Le mouton landais est une race locale menacée de disparition qui bénéficie d'un programme de sauvegarde, ont-ils commenté. Après avoir évalué le niveau de cohabitation (riverains, cyclistes, promeneur....), un rajout de brebis habituées à l'écopâturage renforcera le dispositif afin de préserver les milieux ouverts et améliorer la biodiversité. »